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El Edén De Satanás No 145 

Los Atributos Del Padre 

31 de diciembre de 2023 

Pastor, Brian Kocourek 

 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Amado Padre misericordioso, te amamos, Señor, con todo nuestro corazón. Y Padre, sólo 
oramos para que Tú estés con nosotros hoy. Y Señor, no es que solo sepamos y entendamos 
las cosas que nos has dado, sino que las vivamos Padre. Ayúdanos, Señor, a ser humildes y 
ayúdanos, Señor, a prepararnos para el regreso a casa. En el Nombre de Jesucristo, oramos. 
Amén.  
 

Pueden Uds. sentarse. 
 

Bueno, esta mañana vamos a ver El Edén De Satanás, Párrafo 30, y este es El Edén De 
Satanás 145 en nuestra serie. Así que estamos un poco atrasados, pero nos hemos desviado 
un poco con diferentes pequeños estudios, y continuaremos, porque algunas cosas tienen que 
ser más expuestas que otras. Pero, de todas maneras, el Hermano Branham dice en: 
 

El Edén De Satanás 65-0829 párr. 30 Luego El formó uno de Sus atributos, de Su propio 

cuerpo. Y yo debí haber resaltado la palabra propio porque estábamos en Dios. Es decir, 

estábamos unidos a Él por el cordón umbilical, por así decirlo. Estamos en sus pensamientos. 

Dios tiene atributos en Su cuerpo; así como Ud. es un atributo de su padre. Y notará, 

que Ud. estuvo en el abuelo de su abuelo de su abuelo. Eso viene de lejos. Pero por ahora, 

nos enfocaremos en Ud. y su padre. Ahora, Ud. no sabía nada cuando aún estaba en su padre. 

El germen de vida viene del varón.  
 

Como yo dije en uno de mis últimos sermones. El nacimiento virginal no es nada comparado 
con nuestro nacimiento. Dios nos vio antes de crear la creación. Estábamos en Él, Sus 
pensamientos antes de la fundación del Mundo. Nada está fuera de lugar con Dios. Él sabía 
cómo él nos vería en Su mente de la manera en que nos ve hoy. Y si tenemos un cierto ADN 
que nos da esa mirada, así que él tuvo que reunir a nuestros padres para darnos la 
combinación correcta del ADN para que nos viera como lo hacía en Su mente.  
 

Y Él tenía que reunir a nuestros padres, a sus padres. Esos son sus abuelos. Y sus padres, 
que son sus bisabuelos. Y luego sus padres juntos, que son sus tatarabuelos. Todo el camino 
de regreso al jardín para asegurarse de que se tenía la combinación correcta del ADN para 
darle la Mirada que estaba en Su mente antes de la fundación del mundo. Y Él lo colocó en 
esa primera simiente de la palabra hablada en Adán. Uds. piensen que son descendientes de 
Adán. Eso es algo. 
 

Y con cada generación desde el principio, Dios tuvo que hacer que sus padres, abuelos, 
bisabuelos, desde el principio, tuvieran la atracción necesaria entre sí para unirse y producir la 
combinación necesaria del ADN que ahora están en Uds. Ese es un gran Dios. Ese es un Dios 
que sabe cada vez que un mosquito pestañea y cuántos mosquitos se necesitan para hacer 
una libra de sebo.  
 

Recuerden, el manzano como una pequeña ramita de tal vez 1/2 pulgada de alto tiene todas 
las manzanas que producirá y todas las flores que producirá.  
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Uds. dicen, oh, eso no puede ser verdad. ¿De dónde vienen? ¿De dónde vienen? ¿Aparecen 
un solo día? Eso es un misterio aún mayor que tener las manzanas en el manzano, el pequeño 
manzano y todas las flores que producirá. Y también lo hicieron nuestros antepasados. 
 

Leví pagó diezmos mientras estaba en los lomos de Abraham, eso es lo que dice la Biblia. 
Dios le dijo a Jeremías: "Te conocí cuando estabas en los lomos de tu Madre y te ordené para 
que fueras profeta para el pueblo. Él tiene todo bajo Su control, y Él descansa.  
 

Es por eso que yo creo que todas las cosas que están pasando, no importan. Yo no creo que 
haya elecciones en el 2024. Yo voy a dejar constancia de que lo he dicho. Yo creo que ellos 
están haciendo todo lo que puedan. Supongo que hay 31 estados diferentes en el proceso de 
tratar de mantener a Trump fuera de la boleta electoral. 
 

Pero miren, ahora Texas y Florida quieren mantener a Biden fuera de la boleta electoral porque 
el tercer artículo, la 14ª Enmienda, establece insurrección. Pero también establece que si usted 
da ayuda a sus enemigos extranjeros y él ha dado ayuda a China y otros países. Entonces, lo 
que es bueno para el ganso es bueno para el ganso. Así que yo no creo que haya elecciones 
este año. Yo creo que va a ser un caos porque recuerden, entramos en el caos, y el caos ya 
comenzó.  
 

Entonces el hermano Branham dice en 30B: "El varón tiene la célula de sangre, la mujer 
produce el huevo. Ahora, por lo tanto, la célula de sangre contiene en sí la vida. Y entonces, 
cuando Ud. estaba en su padre, Ud. realmente no sabía nada de eso, pero aun así la 
ciencia y la Palabra de Dios prueba que Ud. estaba en su padre, pero sin conocer nada 
al respecto. Pero luego su padre anheló conocerle. Y al unirse con su madre, entonces Ud. 
fue dado a conocer a su padre. Ahora, Ud. es un atributo de su padre. Se parece a él y 
tiene partes de su cuerpo que se parecen a los de su padre.  
 

Ahora, así fue Dios allá en el principio. Cada hijo y cada hija de Dios estaban en Dios en 
el principio. Ud. ahora no lo recuerda, pero allí estaba. Él lo sabía y El deseó que Ud. 
llegara a manifestarse, para así El poder hacer contacto con Ud., hablar con Ud. y amarle y 
darle un apretón de manos. 
 

Ahora, Uds. ven que Uds. estaban en Su mente, lo que Él quería que Uds. llegaran a ser. 
Ahora, la palabra llegar a ser, no sugiere que se cambie de especie ni nada por el estilo. 
 

Juan 1:12 Mas a todos los que le recibieron, los que tuvieron tal naturaleza que le pudiesen 

recibir. a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; 13 los 

cuales no son engendrados de sangre, por lo que no viene por lo físico, ni de voluntad de 

carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios. 
 

Esa palabra, ser hechos, es una palabra griega, Genomai, de la que obtenemos la palabra 

genoma. En otras palabras, no está hablando de un cambio de un ser humano a un hijo o hija 

de Dios, eso no está en el genoma. Él está diciendo, tienen el ADN para ser hechos en lo que 

ya son, un hijo o hija de Dios.  
 

Y él dice que ya Ud. tiene el poder, que es la palabra Exousia, y no habla del poder de hacer 
milagros, sino la palabra Exousia significa que se tiene la habilidad, la capacidad y la autoridad 
para ser hechos en lo que Dios ha ordenado que su ADN se convierta. Quiero decir, si Dios lo 
dijo, tiene que suceder. Eso es muy diferente a la enseñanza bautista de que se cambia de 
especie de cerdo a humano, o de humano a hijo de Dios. O está hecho para ser hecho en lo 
que ya es, o no es.  
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Una rana siempre es una rana, sin embargo, llamamos renacuajo a una rana bebé. ¿Por qué? 
Porque no tenía brazos ni piernas. Bueno, todavía no ha crecido. 
 

Una oruga siempre es una mariposa, pero cuando recibió todo su potencial, la llamamos 
mariposa. ¿Por qué? Porque tiene alas. No cambió de especie; simplemente llega a ser en lo 
que fue ordenado a ser. 
 

Muy bien, Uds. dicen, bueno, yo no soy un gran hijo de Dios. Bueno, pero los atributos y 

características ya están en Ud. Solo tiene que morir a sí mismo, eso es lo principal. Ahora, de 

nuevo en el párrafo 31, dice: 
 

El Edén De Satanás pp. 31 ¿No desea Ud. que su propio hijo. . .? ¿No es un gran día cuando 

su hijo puede llegar a la casa y sentarse a la mesa, cuando él regresa del campo de batalla 

(Ahora, ¿cuántos años tiene que tener en el campo de batalla? ¿18? Así que Ud. sabe que 

está hablando de un hijo maduro), o alguna otra cosa, herido? ¿Cómo es que Ud. prepara la 

comida, sacrifica el ternero más gordo o lo que sea, y se lo prepara?  
 

¿Ven?, él está hablando de cuando sea adulto en el momento de la adopción. Y continúa. 
 

Es su propia carne y sangre, y él estuvo en Ud. ¿Se imaginan que tengamos alguno? Bueno, 

supongo que la mayoría de Uds. solo tienen hijos pequeños. Pero iba a decir, si tuviéramos 

hijos mayores que probablemente sean más grandes que su papá y, sin embargo, él estuviera 

en Ud. eso es un oxímoron. Eso es increíble. Pero es verdad. Yo sé que William va a crecer, 

tal vez mida alrededor de 6 pies y dos. Será más grande que su papá. Y, sin embargo, ese 

chorrito salió de papá. Va a ser un gran chorro.  
 

En un tiempo Ud. no lo conocía, pero sabía que él existía. Y asimismo Dios sabía que 

nosotros estaríamos aquí, pero entonces Él nos puso en carne para así hacer contacto con 

nosotros. Y a fin de que El pudiera hacer contacto, Él se convirtió en uno de nosotros, 

cuando llegó a ser Jesucristo, el mismo Hijo de Dios, la plenitud de la manifestación de Dios. 
 

Ahora piénsenlo. Dios entró en Su Hijo. Ese cuerpo que nació, era Jesucristo el hombre. Tenía 
cuerpo, alma y espíritu. Pero Dios mismo entró en ese Hijo, y entonces el Hijo llegó a ser en la 
manifestación de Su Padre. 
 

1 Juan 3:2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de 
ser; (En otras palabras, se miran en el espejo, miran su vida, y dicen, oh Dios, realmente me 
equivoqué.) pero sabemos que cuando él se manifieste, (es decir, cuando Él aparezca), 
seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. (¿Qué hace que nos guste Él? 
Viéndolo como Él es. Permítanme decirlo de nuevo. Lo que nos hace llegar a ser como Él, 
entrar en su filiación, es ver al Hijo tal como era). 
 

Entonces, en el momento de la Aparición, que es la gran Parousia de Cristo, no solo llegaremos 
a conocerlo, sino que al recibir Su doxa, llegaremos a ser como Él. Él cambia el ADN para que 
sea como el Suyo. ¿No ven que Satanás ha tratado de cambiar el ADN para que sea como el 
suyo con su ARNm hecho por el hombre? Pero nuestro ADN viene de Dios, quien quiere que 
seamos exactamente lo que Él ordenó que fuéramos. 
 

Así que no es que Él realmente cambie su ADN, sino que activa lo que ya estaba allí. Hay 
cosas en el ADN humano que nunca brotaron, que nunca llegaron a realizarse realmente hasta 
que están en tus últimos años de adolescencia de la misma manera es con Dios. 
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Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:279 “Ahora somos los hijos de Dios”. 
No es cuestión de que seremos, ¡ya lo somos! Ahora mismo ya estamos redimidos. Le 
tenemos la respuesta a Satanás. Dios mismo se ha vindicado. Dios mismo se ha vindicado, 
según Su promesa para este día. ¡Aleluya! La Cabeza está aquí. ¡Amén! Cristo, el Señor 
resucitado, está aquí en el mismo Poder de Su resurrección como Él siempre lo ha estado, 
manifestándose Él mismo. Allí está la respuesta para el diablo. 
 

Pero por cada uno que es de Dios, por elección, pre-ordenación y predestinación, hay otros 
que no lo son. Vamos a entrar en esto alrededor del No. 156. Así que en los otros 12 o 13 
sermones, vamos a hablar sobre Dios y la elección. La soberanía de Dios en su elección. Muy 
bien, pero fíjense que para todos los que son elegidos, hay quienes no son elegidos. 
 

Y como no lo son, nunca podrán serlo. Porque no pueden ser lo que no están destinado a ser. 
Dijo que todo lo que sabía de antemano, todo lo que sabía de antemano, lo ha predestinado 
para que se conforme a la imagen de su hijo. ¿Qué les dijo a los demás? Nunca les conocí. 
No, no les conozco. Esa es la diferencia. Pero nunca les conocí en la eternidad en mi mente, 
ni siquiera estaban allí. Pero para Uds., sus elegidos, Él dice, Uds. estaban en mi mente, y 
ahora son hijos de Dios. Por lo tanto, nunca pueden ser lo que no son. Y si Él le conoció de 
antemano, está predestinado no solo a ser conformado a la imagen de Su hijo primogénito, 
sino que tiene que ser glorificado, lo que significa lleno de Su DOXA. Sus opiniones, valores y 
juicios. 
 

Ahora ven Uds. lo que Dios está haciendo en su vida. Él les está cambiando, no está 
cambiando la fibra, no está cambiando el ADN, sino que lo está activando. Es hora de que ese 
ADN crezca.  
 

Abraham 56-1208 P:20 Dice Ud.: “Hermano Branham, ¿por qué está tocando esas cosas de 
noche?”. La razón es esta. Si Uds. logran en algún momento sacarle el miedo a la iglesia y 
dejan que se den cuenta quiénes son y lo que son posicionalmente, sanidad sería de los 
mensajes más fáciles a predicar, o cualquier cosa. Pero Uds. tienen miedo. Tienen miedo. No 
se dan cuenta que Uds. son hijos e hijas de Dios; y ahora, no que lo seremos.  
 

Nosotros somos hijos e hijas de Dios, no algo allá lejos en el futuro. Y no nos sentaremos 
en el futuro en lugares celestiales; ahora estamos sentados en lugares celestiales, ahora 
mismo.  
 

Y ahora somos los hijos e hijas de Dios. Aún no figura lo que hemos de ser al final, pero 
sabemos que le veremos a Él, porque tendremos un cuerpo semejante al de Él. Le veremos 
tal y como es Él.  
 

Pero ahora nosotros somos hijos e hijas de Dios, y el pacto se hace con Abraham y con 
toda su simiente después de él. Ahora, noten. Ahora, Dios no le dijo a Abraham: “Si tú haces 
esto, o si haces aquello”. Él dijo: “Yo lo he hecho”. Así que el pacto entero es gracia y no 
por obras en lo absoluto. 
 

En otras palabras, es Dios obrando en Uds. tanto el querer y como el hacer. Saben, la gente 
le tiene mucho miedo a Juan 14:12. No saben a qué le tienen temor. ¿A qué le temen? La 
Biblia dice: "Pedid abundantemente para que vuestro gozo sea cumplido". Pero en este 
Edén de Satanás, estamos viviendo muy por debajo de nuestro privilegio como hijos e hijas de 
Dios, el Creador.  
 

¿Crees Tú Esto? 60-0402 P:28 ... La Venida del Señor está a la mano. La iglesia debería 
avanzar entrando en sus poderes. El hermano Vayle enseñó esto en 1972 en la Serie de 
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Adopción. La ciencia solo puede escalar hasta cierto punto y luego tiene que menguar, pero 
NOSOTROS TENEMOS RECURSOS SIN TOCAR, que NUNCA HAN SIDO TOCADOS, del 
poder ILIMITADO de Dios, en lo cual DEBERÍAMOS ESTAR ENTRANDO. Estamos viviendo 
un millón de millas por debajo de nuestro privilegio en esta noche, privilegios que los 
Cristianos deberían estar disfrutando.  
 

¿Por qué dijo también el Hermano Branham, que los pentecostales lo han perdido por 
1.000.000 de millas? Porque entraron en lenguas, entraron en hechos, se metieron en el pelo 
largo, se metieron en vestidos, no entraron en televisión. Entraron en esto y aquello y en lo 
otro, y entonces como se convirtió en un hecho de obras en lugar de recibir a Dios y Su palabra. 
 

Perdón 63-1028 P:47 hora, hagámonos nosotros mismos la pregunta. ¿No es eso algo como 
hoy? Tanto como nos duele decirlo, tenemos que encarar los hechos en alguna parte. Hay 
algo mal en alguna parte. Bueno, esta Iglesia DEBERÍA ESTAR UN MILLÓN DE MILLAS más 
arriba del camino, de donde Ella está ahora. Jesús está esperando que Su Iglesia se apareje. 
“Su Novia se ha aparejado”. TENEMOS LOS POTENCIALES. El Espíritu Santo está aquí. Dios 
está aquí, el poder para sanar a los enfermos, el poder para hacer todas las cosas que Cristo 
hizo. Yo mismo lo he visto demostrado por el Espíritu Santo. Así que, LOS POTENCIALES 
ESTÁN AQUÍ. 
 

Ahora, el Hermano Vayle en realidad se metió en dos o tres párrafos acerca de tener el 
potencial. Pero todavía no tenemos la realidad o la manifestación de esos potenciales. Pero 
están llegando. Y el Hermano Vayle estaba buscando que vinieran y él usó la palabra 
potenciales y yo pensé, ¿de dónde sacó eso? Puedo ver de dónde sacó eso. Lo obtuvo del 
Profeta. 
 

Ahora, recuerden, si tienen el potencial, el ADN ya está allí, para producir el potencial. Cuando 
un niño tiene 10 años, dicen, oh, algún día va a ser un gran atleta. Y, efectivamente, a los 18-
20 años, es un gran atleta. Por qué los potenciales están ahí, el chico puede ser un cerebrito 
muy inteligente y dicen, va a ser médico algún día porque es muy inteligente. Sí, el potencial 
está ahí. ¿Ven?, él ya lo tenía. Simplemente tenía que ser desarrollado.  
 

Creemos que vamos a salvar el planeta si no bebemos de botellas de plástico. ¿Se lo 
imaginan? ¿O bombillas de plástico? Van a la tienda de comestibles y está envuelto en plástico 
y las papas fritas están en plástico y las carnes están envueltas en plástico y en una bolsa de 
plástico, luego llegan al mostrador y tienen una botella de jabón de plástico, todo está en 
plástico. Pero no les quieren dar una bolsa de plástico allí. Dicen que podrían contaminar el 
planeta. Quiero decir, la estupidez es simplemente inconmensurable. Como si el planeta fuera 
tan frágil que pudiéramos tener algo que ver con él.  
 

Permítanme decirles, mis hermanos y hermanas, que el planeta estará a su alrededor no solo 
durante el milenio, sino durante mucho tiempo después de eso. Dios lo renovará, pero Uds. no 
pueden destruirlo. Es la palabra hablada. ¿Conducen en sus pequeños coches eléctricos y 
creen que eso salvara el planeta? Se necesitan 30.000 toneladas de destrucción del agua y la 
tierra del planeta para extraer litio, para que una batería haga funcionar sus estúpidos coches, 
30.000 toneladas para una batería. ¿Alguna vez Uds. han pensado sobre eso? 
 

Es decir, 62 millones de libras. ¿Cuánto pesan? ¿100 libras? ¿150 libras? Nadie. 200, Muy 
bien. ¿Cuántos 200 libras caben en un millón? Yo creo que son como 5.000, algo así. ¿Se 
imaginan que 5.000 personas fueran destruidas por una batería? Y eso es lo que están 
haciendo. Y miren quién está extrayendo esas cosas, los niños pequeños en África, el trabajo 
esclavo. ¿Se imaginan a sus propios hijos minando todo el día? Y son mayores que los niños 
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que hay por ahí. Tienen 10 años. William, supongo que el año que viene puedes empezar a 
explotar los campos de África. Puede conseguir un trabajo. 
 

¿Pero dicen que les preocupa salvar el planeta? Sea realista. Hable con las personas que 
están enterradas en la ceniza volcánica del Krakatoa o en cualquiera de las otras destrucciones 
que la tierra ha hecho hasta ahora si creen que van a salvar el planeta. Dios lo destruirá primero 
y luego lo reconstruirá. El hombre no puede reconstruir mejor, pero Dios sí. Y Él prometió 
hacerlo y Él no puede mentir. Pero quieren ser educado por una niña de 12 años llamada 
Gretta. Menuda broma. Me gustaría ver si ella puede responder a alguna de mis preguntas. 
 

Solo podría hacer cuatro o cinco preguntas que todos ustedes podrían responder aquí y ella 
no tendría ni idea de lo que yo o ustedes estamos hablando. Su mente está en las cosas 
terrenales. Nuestras mentes están en los lugares celestiales.  
 

La Visión De Patmos 60-1204E P:146 Nunca más volveré a las cosas del mundo. Yo estoy 
muerto para el mundo y el mundo está muerto para mí. Yo solo camino en Cristo, guiado 
por el Espíritu Santo. Yo Le amo porque Él me ama a mí, y Sus bendiciones alumbran sobre 
mí, dándome la diestra de compañerismo en Su Reino.  
 

Ahora somos hijos e hijas de Dios, y aún no se manifiesta lo que seremos al final; (Pero 
fíjense, Él añade al final, aunque la escritura no lo hace. Pero de eso es de lo que está 
hablando). pero sabemos que tendremos un cuerpo como Su propio cuerpo glorioso, 
porque Lo veremos como Él es. Entonces caminaremos en la Luz, una preciosa Luz, Donde 
se encuentra cual rocío en perdón; Brilla doquiera, de día y de noche, Jesús, del mundo es la 
Luz. 
 

No podría haberlo dicho mejor que eso. Ahora somos Hijos de Dios, y estamos muertos para 
el mundo y las cosas del mundo están muertas para nosotros, y estamos caminando 
diariamente en la Luz, como Él está caminando en la Luz, porque Él es la Luz. Y solo 
estamos esperando que las semillas finales manifestadas se conviertan en una realidad, y 
caminaremos con Él por una Eternidad. 
 

Él Juró Por Sí Mismo 54-1212 P:56 Cuando Dios condescendió, y le hizo sombra a la virgen 
María, Él era una Vida. Y una Vida le hizo sombra y creó una célula de Sangre alrededor 
de Sí mismo. Cualquiera sabe ahora, que la célula de sangre proviene (¿de dónde?) del varón. 
¿Es correcto eso? La vida yace en la célula de sangre, y la célula de sangre proviene del varón, 
no de la hembra. Y allí es en donde está la vida, en la esperma masculina.  
 

Fíjense. Entonces Dios mismo entró al vientre de la virgen María y El mismo se envolvió en 
una célula de Sangre creada. ¡Aleluya! Esa es la razón que nosotros tenemos Vida Eterna. 
Entonces cuando esa célula de Sangre, debido al pecado, fue traspasada con una espada allá 
y fue rota, liberó a Dios allí. Y abrió completamente la célula de Sangre, y nos lavó, y nos 
trajo dentro de Sí mismo, por el Espíritu Santo. Ahí lo tienen Uds.  
 

Y ahora somos hijos de Dios, parte de Dios. La Deidad misma vive en cada creyente. 
Todo hombre que es nacido del Espíritu de Dios es parte de Dios. ¡Con razón él cree en 
lo Sobrenatural! ¡Con razón él puede creer en todo! ¿Por qué es?  
 

Yo quiero que piensen en lo que Él dijo aquí: "La Deidad misma vive en cada creyente". ¿Se 
imaginan que Dios realmente está viviendo en Ud.? Y todos somos parte de Dios por ese 
mismo Espíritu viviendo en nosotros, respirando en nosotros. No podemos alejarnos de eso, 
porque es un hecho de la vida ahora para cada uno de nosotros que ha nacido de nuevo. 
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Hechos 17:28 Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros 
propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos. 
 

Dice, linaje suyo somos, yo no me lo inventé, la propia Palabra de Dios nos dice eso. "Porque 
en Él nos movemos y respiramos." 
 

1 Corintios 12:13-14 Porque por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en un cuerpo, 
Bautizados en un solo cuerpo. 
 

13 Porque por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en un cuerpo, sean judíos o 
griegos, sean esclavos o libres; y a todos se nos dio a beber de un mismo Espíritu. 14 
Además, el cuerpo no es un solo miembro, sino muchos.  
 

Y yo creo que es interesante, dijo, todos hemos sido hechos. Ese es nuestro ADN. A todos se 
nos ha hecho beber en el espíritu de aquel. Oh, eso es simplemente hermoso, porque si no se 
tiene agua, la planta no crece. Entonces, Dios realmente nos llena con Su espíritu y sigue 
derramando Su espíritu sobre nosotros hasta que crezcamos y crezcamos y crezcamos y 
crezcamos y crezcamos. Y esa es la promesa que hemos recibido de Dios. 
 

Y esa es una promesa de la Palabra Simiente de Dios, y lo que eso significa es que seremos 
levantados incluso si este cuerpo en el que estamos viviendo ahora mismo, perezca porque 
tenemos otro esperando. 
 

1 Corintios 15:51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos 
transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se 
tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 
transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto 
mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, 
y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: 
Sorbida es la muerte en victoria. 55 ¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, 
tu victoria? 
 

Es por eso que la Aclamación ahora está entrando en el tiempo de la resurrección, porque 
tenemos una promesa de un tiempo de la resurrección, y ahora lo estamos viendo en la Palabra 
que se está convirtiendo en una realidad en nosotros.  
 

Romanos 8:10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del 
pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó 
de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará 
también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. 12 Así que, 
hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque 
si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, 
viviréis. 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. 
15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que 
habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!  
 

Entonces, Él ha establecido la relación, de eso se trata la aparición. Es para traer de vuelta los 
corazones de los hijos, y la comprensión de los hijos a sus padres. 
 

Entonces, ¿qué es lo que les preocupa? Él nos prometió una resurrección y ese proceso ya 
ha comenzado. Estamos completos en él. 
 

Colosenses 2:10 nos dice: y vosotros estáis completos en él, que es la cabeza de todo 
principado y potestad. 
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La palabra "peroo" es la palabra griega y significa "ser consumado y terminado". "Por lo 
tanto, estamos consumados y terminados en Él. Entonces, ¿de qué tenemos que 
preocuparnos?, Él dijo en la cruz, está consumado, y el séptimo ángel ha venido a terminar lo 
que Él comenzó. 
 

31 En él hay una porción de Dios, envuelta allí en ese cuerpo mortal, en donde hay pecado 
y todo lo demás, ha creado este cuerpo. Pero allí adentro, alguna obra solo de Dios en 
regeneración, ha llegado allí por el derramamiento de Su Propia Sangre, (por eso él pudo decir: 
"Consumado es") y ha quitado esa sangre que estaba allí, como un medio, y la ha puesto a 
un lado, y entró en este hombre pecaminoso. Y ha puesto en él una esperanza por la cual 
moriría tan libremente como él se pararía allí. Le habla a él; ¡seguro que lo cree! 
 

Fíjense, entonces, sólo piensen en lo que ha sucedido en esta edad. El Ángel del Pacto, Dios 
mismo, ha descendido con una Aclamación y el séptimo ángel ha declarado, se ha terminado. 
Y todo lo que siempre hemos anhelado de vivir en un cuerpo que es glorificado y que vivirá 
para siempre ha sido declarado que es solo un aliento de la realidad para nosotros. 
 

El Edén De Satanás pp. 32 Por lo tanto, ese fue el propósito de Dios para desplegar Sus 
atributos en confraternidad. Cuando yo estuve en mi padre, yo no sabía nada. Pero cuando 
me convertí en su hijo y nací de él, entonces fui un atributo, una parte de mi padre, y Ud. es 
parte de su padre. Y como hijos de Dios, somos parte de los atributos de Dios que estaban 
en El, hechos carne igual como Él fue hecho carne, para así nosotros poder 
confraternizar el uno con el otro, como una familia de Dios sobre la tierra. Y ese fue el 
propósito de Dios en el principio. Sí, señor. Eso es lo que Dios deseaba en el principio.  
 

Vemos lo hermoso que es vivir en el tiempo en la que todo está por llegar a su plenitud. 
 

Sí, señor. Eso es lo que Dios deseaba en el principio. Él tenía todo bajo control y colocó al 

hombre en el Huerto del Edén, con libre albedrío, y le dijo: "Hijo, es tuyo". ¡Qué hermoso lugar! 
 

Pero, ¿qué hizo el hombre? Él permitió que Satanás entrara y ha distraído al hombre durante 

6.000 años, pero ya no les distraerá más. ¿Por qué? Porque Dios le ha dado a Ud. Su propio 

Espíritu, el cual viene por Su Propia Palabra, y Satanás ya no puede llegar a Ud. por más 

tiempo. Oh, él lo intentará, pero cuando la Vida de Dios, que es la Palabra de Dios vivió en Su 

hijo, respondió a las mentiras de Satanás, "Escrito está" y Satanás fue derrotado cada vez. 

Es por eso que cuando aprueban leyes estúpidas como LGBT y todas estas otras cosas, 

pueden decirlo en su corazón, pero también está escrito. 
 

El Edén De Satanás pp. 33 Dios estaba tan satisfecho que simplemente descansó de todas 

Sus obras. Cada árbol... nada producía espinas y cardos. La zarzamora no se recogía de 

arbustos espinosos, todo era perfecto, toda simiente era perfecta. `Todo estaba en perfectas 

condiciones. Luego cuando Él fue a tomar un descansito, allí fue cuando entró Su enemigo 

con engaño, y tomó posesión al malinterpretarle Su programa a Sus hijos.  
 

Cuando Él puso confianza en Su propio hijo, como cuando Ud. deposita confianza en su hija 

cuando ella sale de noche con un hombre, como cuando Ud. deposita confianza en su hijo 

cuando él tiene que ir con un muchacho que bebe o uno que fuma, ¿ven? El depositó Su 

confianza en Su hijo, que él no haría nada malo y que guardaría toda Palabra que Él le 

había dicho pero sutilmente entró el enemigo. Como ese tipo mañoso que se llevaría a su hija 

y se comportaría mal con ella, o alguna mujer que saldría con su hijo y la misma cosa. El entró 

sutilmente. El enemigo de Dios entró con sutileza y le malinterpretó la Palabra a Eva. 
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Pero ahora Sus hijos e hijas tienen Su propio Espíritu. Ellos no la tenían en aquel entonces, la 

cual viene a través de Su Palabra, y ellos no pueden ser sacados de eso, porque ellos tienen 

Su mente. También escrito está. 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. 
 

Amado Padre misericordioso, te damos gracias, Señor, por este sermón, es un hecho 
realmente hermoso, saber que trae descanso, saber que somos Tuyos, que nada, ningún error 
que cometamos nos va a poner dentro o fuera. Ningún hombre puede arrebatármelas de Mi 
mano, dijo. Así que, Padre, sabemos que es un trato hecho. 
 

Ayúdanos entonces, como Jesús sabía, que Él no pasó por alto Su teofanía, por lo que Él no 
pudo ser engañado. Bien, ahora nos has devuelto Tu palabra, Tu gloria, Tu Doxa. 
 

Y ahora tampoco podemos ser engañados, así que simplemente encomendamos esto a Tus 
manos. En el Nombre de Jesucristo oramos. Amén. Amén. 
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